

CAPÍTULO 4

La cosa se fue estabilizando, aunque muy poco a poco. Los mismos mutantes, cada vez eran más, llegando a ser mayoría. Y después de los primeros altercados, y una vez cerrado el perímetro herméticamente, la población empezó a tomar el control, a sabiendas de que no iban a recibir ayuda de fuera, salvo suministros básicos.

Se formó una junta de gobierno, se volvieron a reactivar las fuerzas del orden, el reparto de suministros básicos, los hospitales volvieron a funcionar, las infraestructuras básicas volvieron a funcionar.. Eso sí, los mutados y los no mutados quedaron obligados a coexistir, a sabiendas de que la mutación iba a alcanzar el 100% de la población en cuestión de un tiempo.

Al principio del encierro hubo una gran indignación, y se criticó mucho al gobierno por dejar a su suerte a una población tan grande. Prácticamente condenados a mutar, pero en realidad, el desconocimiento de las mutaciones era tal que se justificó esta medida en vistas a un posible mal mayor. Estos “sacrificados” de todas formas no fueron olvidados, y cantidades ingentes de ayuda humanitaria fueron enviadas para poder mantener las infraestructuras funcionando dentro del perímetro.

Gracias a la ayuda internacional, el estado entero empezó día a día a recuperar cierta normalidad, siempre condicionada, a la nueva vida que sus habitantes mutantes tuvieron que vivir.

Los días pasaban y Eva devoraba secretamente todas las noticias que procedían de Minnesota. Multitud de estudios científicos intentaron encontrar el origen de la mutación, la forma en que esta se difundía, cuál era el vector de transmisión (era el aire, la comida, fluidos corporales..?) Nada tenía sentido.

Aunque poco a poco, se fueron encontrando resultados a base de multitud de estudios y ensayos de dudosa legalidad, probando diferentes compuestos que alteraban ciertos aspectos genéticos en células madre, de forma que casi por casualidad empezaron a encontrar la forma de reducir en un porcentaje aún bajo la transmisibilidad de la mutación.

No obstante, la mutación seguía siendo totalmente irreversible, y además, completamente caótica y sin ningún patrón conocido. Había mucho que estudiar aún.

El científico Edward Greguen, saltó a las primeras planas de los periódicos cuando publicó su estudio sobre un test que podía llegar a medir la capacidad de transmisión de la mutación. De esta forma, con un complejo análisis de ADN, podía prever la existencia de un gen que según las estadísticas, de tenerlo, significaba que en un periodo de dos a tres semanas, la probabilidad de mutación espontánea era elevada. De esta forma, mediante este análisis, se podía prever (con un margen de error aún muy alto) si el sujeto aún sin mutar, podría hacerlo en un periodo de tiempo corto.

Pero la normalidad empezó a establecerse conforme pasaban más días, otros temas de actualidad copaban las portadas, y Minnesota empezó a pasar a segundo plano conforme, los mutados ya alcanzaban cierta autosuficiencia.

Ya había tiendas abiertas, negocios funcionando, eran autosuficientes en energía y agua, y recibían grandes cantidades de suministros. Las exportaciones eran pasadas por una cuarentena, pero también se realizaban. La mayoría de infraestructuras empezaron a adaptarse a los cuerpos mutados, (escaleras, mobiliario, transportes, etc...) de forma que surgieron gran cantidad de empresas dedicadas a la adaptación para mutados de diferentes formas.

La bonanza económica, fruto principalmente de las donaciones y ayudas del gobierno, hizo que la población mutada (ya del 100%) asumiera su nueva situación con mejor ánimo.

Y así pasó un año, un año en el que Eva, siguió las noticias de bien cerca, siguió rebuscando por los foros con nuevas capturas, y siguió en contacto con Alejandro, quien de vez en cuando, le "regalaba" esas imágenes que ella tanto apreciaba. Esto daba pie a interminables conversaciones animadas sobre cuerpos mutados que tanto disfrutaban los dos. Eva trató de sonsacar más de una vez a Alejandro el origen de dichas imágenes, pero Alejandro no podía revelar sus fuentes, quizá se pondría en peligro, pensó Eva, así que mejor no insistir.

La pasión de Eva por nuevas formas, fantasear por como sería mutar así, incluso juegos de rol interpretando personajes mutados de mil formas diferentes, eran solo algunas de las cosas que secretamente Eva compartía con Alejandro. Y a veces ella misma incluso dudaba de si él estaba más obsesionado que ella con el "multi".

Y así siguió pasando el tiempo. Eva compaginó su vida normal con su vida secreta, mientras otro año pasaba.

Dos años después del comienzo del brote, la situación estaba más que normalizada. prácticamente ya no se hablaba de ello. Otras noticias de mucho más interés estaban de actualidad en ese momento, crisis políticas, amenazas de embargos comerciales, carestía de combustibles, deterioro de ciertos sectores de la economía...Pero de nuevo Minnesota volvió a las primeras planas cuando en un consejo especial de Naciones Unidas, finalmente y después de muchas negociaciones, se aprobó la creación de un nuevo estado independiente, consistente en el antiguo estado de Minnesota. Nuevo Minnesota, nació como el primer estado independiente con toda su población no humana al 100%. Una población compuesta por puros mutantes. La economía había crecido, exportaban productos de alta calidad, las fábricas florecían al amparo de las ayudas tanto económicas como fiscales.

Aunque se trató de evitar la creación de paraísos fiscales, muchas empresas instalaron allí sus sedes, controladas por mutantes, con el fin de ahorrar gastos. Toda esta situación animó a la población entera a realizar un referéndum de independencia, que fue refrendado por el resto del país.

La investigación por su parte estaba dando más frutos, y gracias a nuevos procesos y mucho trabajo, se consiguió depurar mucho mejor el método Greguen, de forma que se podía comprobar la posible transmisibilidad de mutágeno con un error del 5%. Esto invitaba a la posibilidad, dos años después, de poder abrir las fronteras y permitir la libre circulación en un futuro cercano. No obstante aún había mucho que hacer antes de eso. Principalmente a causa del miedo que la mayoría de la población aún tenía frente a ser “infectado”.

Numerosos estudios se realizaron por todo el mundo, tratando de averiguar que causaba las mutaciones, y lo más importante, cómo controlarlas. Había una carrera despiadada por poder descubrir esto, y numerosas farmacéuticas y laboratorios privados gastaban cantidades ingentes de dinero por ser los primeros en poder “domar” el mutágeno. Muchas incluso recurrieron a prácticas ilegales. A veces, se detectaba un brote en un sector de la población en la otra punta del mundo. Las autoridades aislaban con violencia el mismo, evitando una propagación mayor. Si bien el origen de estos brotes oficialmente era aleatorio y espontáneo, era un secreto a voces que oscuras empresas estaban probando sueros del mutágeno alterados para probar sus reacciones de forma ilegal en personas inocentes. Aunque esto era imposible de demostrar.

En cualquier caso, nunca se consiguió una mutación controlada. Todo lo contrario, eran mutaciones caóticas y violentas, con un alto grado de transmisibilidad.

Otras veces, excéntricos millonarios pagaban de contrabando cantidades multimillonarias por un suero mutágeno que en teoría, debería de transformarlo en algo que él mismo había pedido. Pero nunca era así. La mutación era aleatoria al 100%, por mucho que algunos científicos aseguraran lo contrario. Aun así, mucha gente rica era tentada por una excéntrica vida como mutante. El problema era que a veces, su mutación se salía de control y resultaba altamente contagiosa. Momento en el que las autoridades aplicaban el protocolo de cuarentena, lo cual no dejaba piedra sobre piedra con tal de contener el brote.

Estos brotes, volvieron a poner a Eva visiblemente alterada. Y si sucede cerca de aquí? quizá pudiera ser contagiada! pensaba para sí. Incluso lo comentaba con Alejandro, el cual pensaba que una cosa era disfrutar con las mutaciones de otros, y otra muy diferente mutar uno mismo. Argumentaba que debido a la aleatoriedad de las mutaciones, el riesgo de acabar en un cuerpo que no te gusta era muy alto. Él prefería no correr el riesgo, pero ella lo tenía claro. Si que quería.

Entonces, justo un día después de esta conversación entre los dos, se detectó un caso en su propia ciudad!